

La Gaceta de Salamanca: Cuatro centros de Salamanca, distinguidos por la Junta por sus proyectos de innovación educativa

<http://www.lagacetadesalamanca.es/salamanca/2016/11/20/cuatro-centros-salamanca-distinguidos-junta-proyectos-innovacion-educativa/190379.html>

Visita del director provincial de Educación, Jesús Laborda, para felicitar a alumnos y profesores por el proyecto de innovación educativa basado en el arte del grafiti.

<https://www.youtube.com/watch?v=b26tvzWMtKg>

Salamanca al día: El arte del grafiti para humanizar y educar - El IES Ramos del Manzano desarrolla un proyecto de innovación educativa que ha sido premiado por la Junta de Castilla y León

<http://salamancartvaldia.es/not/97633/el-arte-del-grafiti-para-humanizar-y-educar/>

Salamanca al día: La huella de un grafiti en la adolescencia -VITIGUDINO | Desde octubre de 2015 los pasillos del IES Ramos del Manzano se han convertido en el reflejo del arte visto por los alumnos de 3º y 4º de la ESO, eje sobre el que aquí gira el conocimiento

<http://salamancartvaldia.es/not/118580/huella-de-grafiti-adolescencia/>

La Gaceta de Salamanca: Paredes que nos sonríen y nos hablan

[http://iesramosdelmanzano.centros.educa.jcyl.es/sitio/upload/La\\_Gaceta.jpg](http://iesramosdelmanzano.centros.educa.jcyl.es/sitio/upload/La_Gaceta.jpg)

Prensa: El Ayuntamiento y el Instituto renovarán el espacio urbano con grafitis de los alumnos

[http://iesramosdelmanzano.centros.educa.jcyl.es/sitio/upload/Gaceta\\_3\\_1.jpg](http://iesramosdelmanzano.centros.educa.jcyl.es/sitio/upload/Gaceta_3_1.jpg)